

## Cubana entre sollozos denuncia que su hijo murió por negligencia médica y la dictadura la obliga a quitar la denuncia y la foto de su hijo de Facebook



Liset Herrera entre sollozos denunció que su hijo murió en Cuba por negligencia médica. En su página de Facebook el 27 de abril ella escribió: “Mi hijo falleció en el pediátrico de centro Habana por irresponsabilidad de la doctora y la enfermera de la sala de terapia intensiva. Estuvieron conectadas toda la noche



en Internet y yo sola con el niño en un cuarto convulsionando con fiebre de 40. Ya he ido a la policía a hacer denuncia y me dicen que no puedo y que tengo que esperar. Es mi dolor y quiero justicia”.

“En el pediátrico de Centro Habana las doctoras y enfermeras entretenidas con la Internet se despreocuparon de mi hijo le pusieron una inyección en la vena y mi hijo al momento le dio un paro respiratorio, las estoy acusando pero las están protegiendo, díganme ustedes qué debo hacer, en qué estaban pensando, o no ven que trabajan con niños”. Después de su denuncia la dictadura la obligó a quitar la denuncia y las fotos de su hijos de la página.



Leodán Suárez Quiñones, delegada Nacional del CID ante la Comunidad LGBTI en Cuba, alertó a LNR del cambio.

*Ariba a la izquierda la página original de Liset en Facebook, a la derecha cuando la foto de su hijo y la denuncia ya no están.*



Más de una vez me he quejado a la Dirección Municipal de Salud Pública sin tener resultados. Según su propaganda Cuba, tiene entre sus prioridades el estado de salud de su pueblo, no lo consideramos cierto. A medida que crece el número de brigadas en misiones internacionalistas ser atendido por un médico en Cuba es un enigma. Aquí en Baraguá hay más

## Más de 400 familias sin médico desde hace un año

de 400 familias en el barrio “Los Jamaíquinos” estamos sin médico y con un consultorio en ruinas, sin material médico desde hace un año pues la doctora abandonó el consultorio por las pésimas condiciones en que se encuentra. La carencia de materiales para trabajar, la humedad del local y la baja iluminación no permiten que los pacientes sean bien atendidos, esto forzó a la doctora Idalia a irse. Ustedes hablan de salud gratuita y garantizada pero bajo estas condiciones ni hay salud gratuita, ni hay calidad de vida. Nadie puede sentirse protegido en un sistema de salud donde los servicios médicos a la población están

deteriorados. Es necesario y exigimos a su institución actúen de forma inmediata ante esta situación, es un derecho constitucional que tenemos y esta población necesita ser atendida. Sin otro asunto que tratar Haydée Gómez Cervantes, vecina de calle Ancha número 372, Baraguá, Ciego de Ávila. A: María Núñez. Oficina de Atención a la Población de la Asamblea del Poder Popular en Baraguá, Calle B/2da y 3ra, Gaspar, Baraguá, Ciego de Ávila. 4 de mayo 2020.

Por Yasmani Díaz Romay Coordinador Nacional de la Defensoría del Pueblo y el defensor del pueblo Nolberto Prado Arroche.

## Manzanillo 1 de mayo, hambre, miseria y sufrimientos

Son las 7 y 40 de la mañana. En la carretera van una pocas motocicletas haciendo ruido y detrás pasan rápidamente algunos camiones con trabajadores fantasmas, porque tienen banderas pero no llevan pueblo. En un solo transporte va un grupo de personas tratando de parecer alegres mientras en la radio se escucha



una lluvia de mentiras, haciéndole creer al mundo entero que se está desfilando en Manzanillo. Llamen a personas a las

casas para que los que escuchan crean que los entrevistados están desfilando. Mentira tras mentira. Es otra estafa en formato de desfile virtual este 1 de mayo en Manzanillo. Hoy 1 de mayo lo pasan los cubanos con muchos engaños, con hambre, miseria y sufrimiento. Con escasez de agua, comida, medicamentos y una pandemia que no se supo controlar a tiempo. Por María del Carmen Guisado Cisneros, delegada del CID en Manzanillo.

**“Cuando hay muchos hombres sin decoro, hay siempre otros que tienen en sí el decoro de muchos hombres. Esos son los que se rebelan con fuerza terrible contra los que les roban a los pueblos su libertad, que es robarles a los hombres su decoro. En esos hombres van miles de hombres, va un pueblo entero, va la dignidad humana” José Martí**



## En Cuba hay mucha hambre

Realmente la gente sí le teme más al hambre que a la pandemia, o por lo menos es lo que demuestran. Se arriesgan porque realmente hay hambre en Cuba, mucha hambre. Las personas tratan de almacenar para la cuarentena solo que no se percatan y por necesidad ignoran el alto peligro de contagio

La gente aquí no tiene ni dinero, pero hay muchos con familia en el exterior que los ayudan. Nosotros no estamos ni almorzando solo estamos haciendo una sola comida en la noche. En el día pasamos comiendo algún pedazo de pan o refresco (hasta de agua con azúcar hemos tenido que tomar), parecerá increíble pero es la más pura realidad que se está viviendo.

Como nosotros, yo sé que hay muchos más, muchísimos. Pero hay otros que les envían desde el exterior, esos son los que más acuden a las colas, otros, al parecer tienen sus reservas que las están empleando en las compras, pero esas reservas se agotarán en poco tiempo, los productos vendidos a la población están muy caros en correspondencia con las necesidades existentes y ante la situación que se está viviendo ante esta pandemia.

Por Jesús Silva Gala, dirigente del CID, Pinar del Río.

## No soy mentirosa, ellos me buscaron



Hace una semana Rubinelsis Almaguer Osorio trató de evitar que unos policías de forma violenta metieran en una patrulla a su hija, Aylín Arjona Almaguer con uno de sus jimaguas que tiene problemas del corazón. El atropello fue ampliamente difundido en las redes sociales y en él se escucha a Aylín gritándole a los policías: esto va para Facebook.

Rubenelsis fue detenida y su esposo y su hija menor vinieron a buscarme para que denunciara al mundo lo que estaba pasando. Una vez liberada, la dictadura le grabó a Rubinelsis un video donde ella dice que algunos se aprovecharon para desacreditar la revolución.

Yo, Lucinda, me veo en la obligación de aclarar que no me aproveché de nada ni de nadie, ni soy mentirosa. Ellos vinieron a buscarme para que denunciara lo que les estaba pasando. Envié al CID y otras personas en el extranjero el video del atropello contra Aylín, su hermana menor Daniela y contra Rubinelsis. Le grabé a Aylín un video en que explica que todo se debía a que querían desalojarlas de un local abandonado. Yo no le puse un puñal a Aylín para que dijera nada.

Ahora los esbirros del régimen me amenazan por esas denuncias, que sepan que no me van a frenar y que hago responsable a la dictadura de cualquier cosa que me suceda. Por Lucinda González Gómez, activista del CID.

## La patria os contempla orgullosa



En este día el CID rinde un merecido homenaje a todas las madres cubanas que han enfrentado durante seis décadas la tiranía totalitaria, defendiendo con su amor, dignidad y patriotismo la aspiración de una sociedad justa y libre en la que los cubanos podamos vivir con esperanza, armonía y tolerancia. Sin ellas la causa de la libertad y la democracia en nuestro país habría sido reducida a los infames niveles de Corea del Norte.



Año tras año miles de cubanas en sus hogares, en sus trabajos en el campo, las ciudades y en las filas de la oposición se han encargado de alentar la fe en que los seres humanos tenemos derechos básicos dados por Dios y protegidos por leyes y costumbres en este largo y permanente proceso histórico por la supervivencia y superación de la humanidad.

A Laura Pollán, a María Luisa Matos, a Reina Luisa Tamayo y a Julia Estrella Aramburo nuestro respeto, agradecimiento y admiración.

## La lucha continúa



## En Cubas son miles los infectados por la pandemia y los datos lo demuestran

El 9 de febrero cuando Italia ya tenía una tasa de mortalidad mayor que la de China y a 16 millones de italianos se les prohibía viajar al sur de su país, el CID alertó el peligro que implicaba el continuo flujo de turismo italiano a Cuba y [denunció](#) que el

régimen castrista y la embajada italiana en La Habana irresponsablemente seguían promoviéndolo. Seis semanas después, con 60.000 turistas en Cuba, la dictadura falsamente reportaba un total de 25 casos de coronavirus cuando eran ya miles los infectados.

Los cálculos de un estudio de El [Miami Herald](#) (en inglés y en español) basado en los datos publicados por el del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kouri (IPK) son reveladores. El IPK en su boletín semanal sobre enfermedades respiratorias agudas que incluyen neumonía, resfriado común, influenza y coronavirus, re-



portó 144.095 casos en la semana que concluía el 21 de marzo, prácticamente un 50% más que la semana anterior en la que el IPK reportó 98.041 casos, un aumento de una semana a la otra de 52.037 casos. Una semana después el IPK contabilizó 188,816 casos o sea 70.698 casos adicionales. Aunque la siguiente semana bajó a 158.583 casos, sobrepasó en 60.000 personas enfermas el crecimiento normal para esa semana. En conclusión en solo tres semanas en Cuba el IPK contabiliza 182.135 casos de enfermedades respiratorias por encima de lo normal. Algo

mas parecido al crecimiento exponencial de la pandemia en otras partes del mundo donde no se tomaron las medidas a tiempo. Pero no tenemos que asumir que todos los casos fueron de coronavirus.

Haga usted el cálculo que crea, digamos un 10%, en cuyo caso en esas tres semanas en Cuba se infectaron 18.213 cubanos, cuando el régimen mentía descaradamente solo reconoce 1.741 casos positivos. Es absolutamente imposible que el régimen no haya sido advertido por el IPK sobre la magnitud del crecimiento de la pandemia china en Cuba.

Sin embargo la dictadura, en lugar de advertir a la población, mintió para encubrir su responsabilidad por no haber tomado las medidas que a tiempo hubieran evitado su rápida expansión en la Isla. [CubaCID.org](#)

